

TEMAS DESTACADOS:

▪ [La verdad sobre los triglicéridos](#)
[Google Noticias](#)

▪ [Mitos sobre el fin de año que generan temor](#)

■ Paz y biodiversidad

Estudiantes caleños, parte de ‘La paz es mi cuento’, crean esculturas para la COP16 que acompañarán la Jenga de la Biodiversidad



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Sábado 12 de Octubre, 2024

Cali volvió a demostrar que es un semillero de creatividad y biodiversidad al convertirse en el escenario de la COP16, el mayor encuentro global sobre biodiversidad.

En esta ocasión, un grupo de 200 estudiantes de diversas instituciones educativas de la ciudad participaron en un proyecto artístico que busca dar un mensaje de paz y armonía con la naturaleza.

Los jóvenes, con edades entre los 7 y 13 años, crearon 200 esculturas en arcilla como parte de la estrategia distrital “la paz es mi cuento”, liderada por la Secretaría de Paz y Cultura Ciudadana.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Huracanes condicionan climas en Colombia](#)



[Nueva modalidad de robo de las cuentas de whatsapp](#)



[Autoridades buscan a los delincuentes que irrumpieron disparando en un velorio en Florida](#)



[Cuando realizaban una orden de captura, Policía encontró un felino salvaje en una casa de Ciudad Jardín, en Cali](#)

Estas pequeñas obras de arte formarán parte de la escultura denominada “Jenga de la Biodiversidad”, una pieza icónica diseñada por el artista canadiense Benjamin Von Wong, que será exhibida en la Zona Azul del Centro de Eventos Valle del Pacífico durante la COP16.

La biodiversidad caleña toma forma

Cali, conocida por su riqueza natural, alberga más de 500 especies de aves, siete ríos tutelares y una variedad de ecosistemas que van desde los páramos hasta los manglares.

Esta diversidad es lo que inspiró a los estudiantes para esculpir animales y plantas que habitan en la región, tales como el oso de anteojos, colibríes y plantas endémicas.

Estos elementos, cuidadosamente esculpidos, cobrarán vida en una gigantesca estructura de más de seis metros de altura, que simboliza la unión entre la paz y la naturaleza.

La iniciativa artística fue diseñada para destacar la importancia de la conservación y el respeto por el medio ambiente, conceptos clave que se debatirán en la COP16.

Esta cumbre, que se realizará entre el 21 de octubre y el 1 de noviembre de 2024, reunirá a representantes de todas las naciones para trazar el futuro de la biodiversidad a nivel global.

“La paz es mi cuento”: formando gestores de paz

La estrategia “La paz es mi cuento” capacitó este año a más de 450 niñas, niños y adolescentes de Cali y sus corregimientos.

Este proyecto busca enseñar a los jóvenes a resolver conflictos de manera pacífica y a ser promotores de la paz en sus comunidades.

A través del juego y el arte, los participantes aprendieron el valor de la convivencia pacífica, una lección que ahora se refleja en sus esculturas.

Cali y la COP16: un encuentro de biodiversidad y esperanza

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, expresó su entusiasmo por la oportunidad de que la ciudad sea sede de un evento de tal magnitud.

Según él, este encuentro es una oportunidad para que el mundo conozca la riqueza natural de Cali y su compromiso con la sostenibilidad y la protección del medio ambiente.

El proyecto “Jenga de la Biodiversidad” no solo resalta el talento artístico de los jóvenes caleños, sino que también simboliza el esfuerzo conjunto de la ciudad por promover un mensaje de paz, biodiversidad y respeto por la naturaleza.

Con la COP16 a pocos días de su inicio, Cali se prepara para compartir su historia con el mundo, una historia donde el arte y la naturaleza se encuentran para construir un futuro más pacífico y sostenible.

Comparte esta noticia...

